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ÁREA DO DIREITO:

RDCC:1 Em primeiro lugar, gostaria de agradecer-lhe por conceder esta en-
trevista. Seria possível começar pelo seu percurso como professor de Direito 
Civil? Há quanto tempo o senhor é docente? Quando o senhor começou a 
lecionar e qual era o perfil de sua Universidade? 

Marcos Bernardes de Mello: Meu caro Rodrigo. Antes de responder ao seu 
questionamento, desejo expressar meu agradecimento pela oportunidade que 
você está a me oferecer com esta entrevista. Muito obrigado. 

Sempre desejei ensinar. Ainda no colégio, nos idos de 1950, cheguei a dar 
aulas de Química em um curso de preparação para ingresso na ESA (Escola 
de Sargentos das Armas – não sei se o nome ainda é esse). É preciso dizer 
que nunca imaginei ser um advogado. Desejava, mesmo, era ser químico, um 
pesquisador nessa área. Vi-me, porém, frustrado, dentre outras artimanhas da 
vida, porque meu pai, o Desembargador José Xisto Gomes de Mello, exata-
mente por ser um magistrado honesto, que vivia de seu salário, não dispunha 
de recursos suficientes para me mandar estudar fora de Maceió (pois aqui não 
havia escola de Química). A alternativa que me restava era o Direito (na época, 
em Maceió, somente havia faculdades de Medicina e Engenharia, profissões 
que não me atraíam). Entretanto, hoje sei que frustrado mesmo teria ficado se 

 1. O texto contém alguns dados biográficos e históricos em colchetes, com o objetivo de 
contextualizar o leitor.
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